

住みよいまちへ 地域で育む絆



地域コミュニティ課 ☎ 65-1218

自治会は、隣近所に住む人たちが自主的に運営されている最も身近な住民自治組織です。住みよい地域をつくるため、他人任せではなく、そこに住む人たちがみんなで助け合って活動していくことを目的としています。

安心して住みやすい活気あるまちを目指して、地域づくり活動に参加してみませんか？

のぞいてみよう！地域の活動

市連合自治会は、地域住民の皆さんと協力しながら、防犯・防災・環境美化・イベント活動を通じて、安心して住みよい街づくりを進めています。また、祭りや文化行事を開催し、世代を超えた交流の場を提供することで、地域の絆を深めています。

これからも住民一人一人が主役となり、活力ある新居浜市を目指して活動を続けていきます。ぜひ私たちの活動にご参加ください！



惣開



7月に「サマーフェスタ in そうびらき」、9月には「観月会」を開催しました。「戮力協心（りくりよくきょうしん）」皆が主役となり、地域一丸となって事業に取り組みました。

若宮



8月に、小学生と保護者を対象とした「子ども防災キャンプ」を実施しました。非常食体験などで防災意識を高め、花火、スイカ割りなどで夏休みの思い出作りも楽しみました。

宮西



10月に、校区敬老会を開催しました。当日は多くの高齢者に参加してもらい、マジックショーを楽しんでもらうなど、地域住民が高齢者の長寿をお祝いする一日となりました。

新居浜



9月に、次世代ネットワークのメンバーが企画・運営した校区防災訓練を実施しました。中学生をリーダーに危険箇所を確認するなど、防災を学びながら三世代が交流を深めました。

金子



三世代が集う行事で「楽しさあふれる金子校区」を目指しています。ラブ金子ふるさと夏祭り、文化祭、芸能発表会など、これからも笑顔のコミュニティづくりと健康づくりを続けます。

金栄



5月に、第46回大運動会を開催しました。綱引きや、未就学児・保護者と高齢者施設の人が参加する「お菓子をゲット（写真）」など、幅広い年代の人が楽しく体を動かしました。

高津



小学生対象の工場見学と化学実験に参加し、大変貴重な学びの機会を得ることができました。今後も多くの人に地場産業の魅力を体験できる場を提供していきたいと考えています。

浮島



11月に、合同防災訓練を実施しました。地震発生時の避難行動や避難経路の確認、心肺蘇生法などを学び、また自治会員と浮小児童との交流の場にもなる良い機会となりました。

垣生



9月に、「第61回垣生校区敬老会」が開催されました。金婚式・米寿・白寿を迎えられた人や参加者の長寿健康を祝って、小学生は作文や合唱を、市民吹奏楽団は演奏をしました。

神郷



沖縄在住の伊波秋杜さんを迎え三線コンサートを開催しました。心地よい三線の音色と歌声、そしてステージには地域の人々が制作した首里城の背景画が飾られ、会場は熱気に包まれました。

多喜浜



「子どもにも大人にも夢と希望のつまったイベント」をコンセプトに、令和元年からステージパフォーマンスなどを楽しめる「多喜浜冬まつり&イルミネーション」を12月に開催しています。

大島



8月に、夏祭りが開催され、会場には地域住民や帰省客が集まりました。大島伝統の念仏踊りやよさこいの演舞、キッチンカーの出店などがあり、楽しいひとときを過ごしました。

大生院



大生院小学校創立150周年を記念して校区盆踊り大会を開催しました。お盆で帰省した人も多く集まり、みんなで楽しく踊りました。タイムカプセル展示や餅投げ、菓子まきも行いました。

中萩



10月に、校区防災訓練を行いました。今年度から新居浜建設業協同組合の皆さんが加わり、防災講演・パネル展示と防災訓練の2部構成で、防災意識を高めることができました。

角野



角野小学校音楽会と同日で「角野校区文化祭」を開催しました。連合自治会やPTAなどによる出店に角中生と南高生もボランティアで手伝ってくれ、さまざまな世代の交流の場となりました。

泉川



毎年5月第二日曜日に、中学生や地域住民、PTA、自治会員ら約400人が参加する防災訓練を実施しています。昨年からは自動車メーカーに協力してもらい、防災給電にも取り組んでいます。

船木



毎年、自治会員と船木中学校の生徒が新居浜IC前の通りに花の苗を植えたプランター約800個を設置しています。春には道路の両側が花いっぱいになり通行人に楽しんでもらっています。

別子



12月に、別子校区総合防災訓練を実施しました。“自分の地域は自分たちで守る”をスローガンに、防災講演会や炊き出し訓練を行い、防災意識の高揚に努めることができました。

第11回地域の絆づくり運動

市連合自治会では、地域のつながりの大切さを改めて考え直してもらおうきっかけとなるよう、「地域の人とのつながり・地域の絆の大切さ」について小・中学生が普段の生活や学校・家庭の中で、地域の人々の優しさに触れて感じたこと、地域の人と一緒に何か活動したことなどを自由に作品にしてもらいました。今年度は、絵画部門に35点、作文部門に401点の応募があり、入賞作品が決定しました。

入選作品を展示しています

日時 ～3月2日(日) 10:00～22:00
※2日(日)のみ14:30まで

場所 イオンモール新居浜
1階 レストラン街
NIIHAMA CITY INFORMATION

絵画部門 最優秀賞



小学生低学年の部
惣開小学校2年 伊藤暁士^{あきと}
「ジャがいもほり」



小学生高学年の部
惣開小学校4年 續木朔馬^{さくま}
「手をとるあい地いきから
未来をつなごうその絆」

作文部門 最優秀賞

小学生低学年の部

金子小学校2年 渡部貴陽^{たかはる}
「みんなでたすけあおう」

小学生高学年の部

金子小学校4年 高橋由莉^{ゆり}
「いなもとさんへ」

中学生の部

川東中学校3年 橋本哲平^{てっぺい}
「僕の優しい町」



新居浜市連合自治会 坂上公三会長

市連合自治会では、地域のつながりの大切さを改めて考えるきっかけをつくるため、「地域の人とのつながり・地域の絆の大切さ」をテーマに、小・中学生の皆さんに普段の生活や学校、家庭の中で感じたことを作品にしてもらいました。地域の人々の優しさに触れて心温まった瞬間や、一緒に活動した思い出など、自由な発想で表現してもらったものです。

自治会加入促進キャンペーン開催！

自治会加入促進啓発物品やチラシを配布します！

日時：3月2日(日) 13:00～14:30

場所：イオンモール新居浜 1階 サウスコート

市連合自治会の活動内容をHPに掲載しております。
ぜひのぞいてみてください！▶



ぜひご来場ください！

